



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	19 April 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	efa

Harian Pagi

KLIPING KORAN

Pos Metro Padang

HARI : Jumat
TANGGAL : 19 APRIL 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pemko Berikan Bantuan Korban Kebakaran Sampan

PARIAMAN, METRO

Sekdako Pariaman Yota Balad, kemarin, sampaikan duka mendalam atas musibah kebakaran salah seorang rumah warga, di Dusun Sampan, Desa Punggung Lading, Kecamatan Pariaman Selatan Kota Pariaman. Sebagaimana diketahui, musibah kebakaran tersebut menimpa rumah warga, Jelhelmi

(44 tahun), di Dusun Sampan, Desa Punggung Lading terjadi pada Senin kemarin, sekitar pukul 02.00 WIB dini hari, yang berakibat menghanguskan rumah semi permanen miliknya.

Atas musibah tersebut, Yota Balad Bersama BPBD Kota Pariaman salurkan bantuan kebutuhan pokok dan kebutuhan

tempat tidur serta kebutuhan sekolah anak Jelhelmi yang masih dalam usia sekolah.

Yota Balad, sampaikan ucapan duka citanya atas musibah kebakaran yang terjadi tersebut, dengan harapan keluarga tabah dalam menghadapi cobaan tersebut. "Nanti kita akan coba carikan bantuan melalui lembaga zakat dan

donatur, dalam upaya membantu keluarga korban kebakaran ini untuk dibuatkan kembali rumahnya, mengingat keluarga korban kebakaran ini tergolong keluarga yang kurang mampu," kata Sekda Kota Pariaman Yota Balad, kemarin.

Dan tak tertutup juga kepada para masyarakat dan organisasi lainnya ka-

tanya, jika ada yang mau membantu, mari bantu bersama dengan gotong royong dalam membangun kembali rumah warga ini.

Dalam kesempatan tersebut, secara pribadi Yota Balad juga ikut membantu memberikan bahan pangan berupa beras untuk kebutuhan sementara. (efa)



efa nurza/posmetro

BANTUAN—Sekdako Pariaman Yota Balad, serahkan bantuan beras kepada keluarga korban di Dusun Sampan, Desa Punggung Lading, Kecamatan Pariaman Selatan Kota Pariaman.

